

ROYAN

# Le marathon connecté démarre ce samedi

Chacun pourra courir son marathon, semi ou 10 kilomètres sur les parcours dédiés

Comme beaucoup d'autres marathons, celui de Royan organise une épreuve connectée à partir de ce samedi 15 mai, et ce jusqu'au 19 juin inclus. Après inscription de 10 euros, chaque participant pourra courir l'épreuve de son choix (marathon, semi ou 10 kilomètres) sur les parcours fléchés en bord de mer. Charge à chacun de communiquer son temps à l'organisation.

Ce mercredi 12 mai, 150 coureurs étaient inscrits. « Le but de ce challenge est de garder le contact avec tout le monde », précise le président

de l'association Marathon Royan Côte de Beauté Jean-Pierre Dumon. Il est aussi de redistribuer des sous aux deux associations Rêve de Rose et Usep 17.

« Une banderole de départ sera visible au niveau de la place Charles-de-Gaulle et une autre à l'arrivée esplanade Kerimel-de-Kerveno », indique l'organisateur. Le chrono de chacun sera donc basé sur la confiance. « Les gros lots, comme un week-end pour deux personnes dans un hôtel, des coffrets Thalazur, des entrées au Futuroscope ou encore des bons



Charge ensuite de communiquer son temps. ARCHIVES S. P.

d'achat Intersport ou Royan Shopping seront de toutes les façons tirés au sort », prévient Jean-Pierre Dumon.

Les inscriptions peuvent se faire sur le site internet du marathon.

S. D.